



Un voyage pédagogique pour des élèves en chaudronnerie industrielle

Le SNCT a permis aux élèves du Lycée Frédéric FAYS de Villeurbanne de réaliser leur voyage pédagogique dans le cadre de leur cursus de formation en chaudronnerie industrielle.

Il n'est pas toujours évident pour des élèves de découvrir des sites de chaudronnerie industrielle éloignés de leur zone géographique. La diversité des domaines d'activités et des savoir-faire est répartie dans toute la France, et c'est avec grand plaisir que le SNCT a pu ainsi permettre aux étudiants d'accéder à un parcours initiatique à la découverte des différents métiers de la filière.

Au programme de ce parcours pédagogique destiné aux Sections TCI et RICS ; et orienté vers la chaudronnerie navale, les élèves ont pu découvrir 4 sites avec des spécificités bien différentes les unes des autres mais pas moins passionnantes.



Que ce soient des sites chargés d'histoire, des sites artistiques, ou industriels, ils ont tous apporté un enrichissement culturel et professionnel aux futurs chaudronniers de demain.

Des visites culturelles, éducatives, professionnelles

Les élèves ont pu ainsi visiter :

- une base sous-marine édiflée en 1941 par l'armée allemande,

- un des plus grands Blockaus de Vendée,
- l'île aux machines de Nantes avec un extraordinaire mécanisme de ses gigantesques créatures d'acier,
- Les chantiers Navals de Saint-Nazaire avec les géants des mers.

Le point d'orgue de ces visites ont bien sûr été la visite des Chantiers de l'Atlantique avec une présentation

